



2 y 3 de Junio de 2023

www.senderosdelapalma.es



49 RALLY Trofeo CICAR SENDEROS DE LA PALMA



NP 5 / 23 | Rally Senderos de La Palma
Campeonato de Canarias | Campeonato Prov. de S/C de Tenerife | Campeonato de La Palma

La Isla Bonita espera el comienzo del 49 Rally Senderos de La Palma

1/6/2023

Todo está preparado para el comienzo de la tercera cita del Campeonato de Canarias. Este viernes, desde primera hora de la mañana, se celebrarán unas verificaciones previas que darán paso a la ceremonia de salida y, posteriormente, a los tres primeros tramos cronometrados de esta edición. José Francisco Acosta, con su Ford Fiesta R5, estará en la caravana de seguridad.

Horas, apenas unas horas. Eso es lo que falta para el pistoletazo de salida del 49 Rally Senderos de La Palma. Esta cita supone la tercera en el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto, una edición especial que comenzará este viernes 2 de junio con cerca de 50 equipos en su lista de inscritos.

Va a ser un viernes cargado de actividad. Desde primera hora de la mañana, Los Llanos de Aridane acogerá las verificaciones previas a la prueba, primero con la entrega de documentación y posteriormente con las técnicas que tendrán lugar en la calle Díaz Pimienta. La Plaza de España será el escenario de la rueda de prensa (13:00 h) y la foto oficial (16:30 h) con todos los participantes, mientras que a las 17:15 h tendrá lugar la ceremonia de salida junto al ayuntamiento.

Para esta primera jornada, el 49 Rally Senderos de La Palma tiene previsto tres pruebas especiales: 'Respira_Puntagorda' (6,07 km a las 19:00 h), 'Cueva de Agua – Briesta' (15,5 km a las 19:45 h) y 'Tijarafe Tradición Viva' (7,4 km a las 20:45 h). Entre ellas se encuentra el tramo más largo de esta edición, más de 15 km que conviene tener muy presentes.

Una nómina de favoritos como nunca

Si por algo destaca edición de la prueba palmera es por su calidad. De hecho, no menos de cuatro equipos optan al triunfo. Por un lado, Enrique Cruz-Yeray Mujica, que como vigentes campeones lucirán el número uno en su Ford Fiesta R5 MKII.

Tinerfeño y grancanario pujarán por su primera victoria del curso, algo que tratarán de evitar sus más directos adversarios. Miguel Suárez y Eduardo González, los primeros. De hecho, el piloto local fue el vencedor de 2021 y llega como líder de un CCRA ajustadísimo





2 y 3 de Junio de 2023

www.senderosdelapalma.es



49 RALLY Trofeo CICAR SENDEROS DE LA PALMA



en sus primeras posiciones. Tanto, que sus rivales más directos tras dos citas, Jan Cerny y Petr Cernohorsky, se encuentran a sólo 1,5 puntos. Los del Hyundai i20 N Rally2 serán una de las grandes atracciones del fin de semana.

En el grupo de cabeza, Sergio Fuentes y Ariday Bonilla intentarán seguir con la racha y no bajarse del podio con su Citroën C3 Rally2, al tiempo que Manuel Mesa y Víctor Pérez reaparecen con el Suzuki Swift Rally2 Kit.

Todo eso por la parte alta, pero sin ir mucho más atrás, los habituales de la Rally & You Bp Ultimate Plus Car Cup prometen animar la parte más próxima al podio con permiso de los vehículos de tracción total. Giovanni Fariña-David Rivero, Javier Cañada-Jonathan Hernández y Fernando Cruz-Teco Hernández, entre otros, son algunos de sus favoritos.

Al igual que el resto de pilotos palmeros, que con motivo del 49 Rally Senderos de La Palma inician su lucha particular en un Insular que aquí da su pistoletazo de salida.

Por último, la Escudería La Graja confirma la presencia de José Francisco Acosta en la caravana de seguridad. El piloto palmero estará con el flamante Ford Fiesta R5 que ha estrenado esta misma temporada.

El 49 Rally Senderos de La Palma cuenta con el apoyo institucional del Cabildo de La Palma y su Consejería de Deportes, además de los ayuntamientos de Los Llanos de Aridane, El Paso, Tazacorte, Puntagorda, Tijarafe y Garafía. Por la parte privada, colaboran Orvecame, CICAR, Rótulos Nolo, Naviera Armas, Revista Turini y Constructora 2 Tumbos, mientras que por la parte federativa lo hacen la FCA, la FIASCT y la FIALP.

Orvecame
Organización Vehículos Cabrera Medina

CICAR
Canary Islands Car

NOSOTROS
TAMBIÉN SOMOS
LA PALMA

